

千葉市水道事業中長期経営計画の策定について

前回の運営協議会では、計画（案）についてご確認いただき、その後、パブリックコメント手続きを実施しましたので、その結果をお知らせします。

1 パブリックコメント手続きの実施結果

(1) 募集期間 令和2年9月15日（火）～10月14日（水）

(2) 募集結果 実現方策について、3名の方から5つの意見を頂きました。
主な意見は以下の通りです。【Q：頂いた意見、A：市の考え】

Q 水道広域化推進プラン策定の行程や、広域化によるコストダウンの効果を示してほしい。

A 厚生労働省が各都道府県に対し、令和4年度までの策定を要請しております。現在、千葉県が策定作業を進めており、このプランの中で効果が示される予定です。

Q 地方がより魅力的な状態を維持できる様に、水道インフラを可能な限り維持・向上させてほしい。

A 給水区域を維持しつつ、持続可能な水道事業とするためには、事業の効率化が必要です。効率化を図る一施策として、浄水場施設の統廃合（機能集約等）を検討していきます。

※意見の詳細は「千葉市水道事業中長期経営計画（案）に対する意見と市の考え方」のとおり。

(3) 計画を修正した箇所 0件

2 計画の策定について

(1) 公表予定日 令和3年3月31日（水）

(2) 公表方法 市ホームページへ掲載